

NIEDERHOLTORF

Dieses Jahr hat die Chorgemeinschaft St. Antonius Holtorf den alljährlichen Kostümball in der Gaststätte "Dreizehn Linden" in Niederholtorf ausgerichtet. "Zurzeit haben wir 40 aktive Sänger und wegen eines Projekt zudem 20 weitere Sänger dabei. Wir organisieren die Veranstaltung immer im Wechsel mit dem Bürgerverein", so Birgitta Baum, Vorsitzende der Chorgemeinschaft.

"Und das schon seit über 30 Jahren hier vor Ort", ergänzte Moderator Lutz Engel. Rund 80 Närrinnen und Narren feierten bis in die frühen Morgenstunden. "Wir haben eben eine begrenzte Kapazität. Aber für Jung und Alt ist alles dabei", meinte Engel. Neben der Wäscherprinzessin, dem Bockerother Prinzenpaar und LiKüRa sorgten an dem Abend die "Los Ultimos" für musikalische Unterhaltung. Zwischen den Auftritten folgten Tanzeinlagen und Vorträge seitens der Dorfbewohner.

"Reden wurden dazu vorbereitet, auch eine Tanzgruppe aus dem Ort hat ihr Erscheinen zugesagt", kündigte der Moderator an. Das Publikum feierte begeistert auf der ausverkauften Veranstaltung in dem angemieteten Saal des Restaurants. Auch die Besucher der Gaststätte ließen sich von der Feierlaune der Jecken anstecken und sangen und schunkelten zur Musik der Veranstaltung mit.

